真でご報告します。 ヶ月の主な事業等について写

消防本部庁舎免震構造視察

えが進んでいます。 東部消防組合本部庁舎の建て替 二市一町の防災の要となる入間 を吸収する免震構造です 免震材料により地震エネル 来年6月竣工

2中学生海外派遣団帰国報告会

シアへの中学生海外派遣

ます。 名の生徒は、 生にいかしてほしいと思います しく大きく成長されたように見え 団の報告会が開催されました。 今回の体験をこれからの 出発前に比べたくま 15

③第22回みよしまつり

は二市一町19園の幼稚園の保護者

立錐の余地のないほど多

いた皆さんお疲れさまでした。 した。実行委員会及び協力いただ が夜空を彩り、行く夏を惜しみま で賑わいました。 天気にも恵まれ43000人の 1800発の花火

されました。

くの皆さんがお越しになり研

地区子育てフォーラム」が開催さ 間私立幼稚園協会主催の「東入間 全埼玉私立幼稚園連合会、 4東入間地区子育てフォーラム コピスみよしの会場に

5JOC竹田恒和氏講演会

内外情勢調査会主催の講 演 会





③第22回みよしまつり(9月4日)

④東入間地区子育てフォーラム(9月5日)

①消防本部庁舎免震構造視察(8月29日)

0 С 竹田恒和会長が

「ロンド

ピックの誘致につい ムが金メダルを獲得しました。 ンピックのゴールボ 2020 ちなみにロンド ンオ オリンピック・ リンピッ て ル女子チー クと東京 ンパラリ 講演され パラリン

ンワンが出ました。

チや水戸黄門など、

高齢者が知っ

校吹奏楽部の演奏。365歩のマー

ている曲目に会場は盛り上がって

⑦祝敬老の日

敬老の日の式典が、

コピスみ

8上富囃子保存会~開拓の息吹 次ぎに上富囃子保存会による段

でしたが がらホール

当日は多くのホ

インワンはなりません

始球式を行いまし

残念な

以上にさせていただきました。

トラクションでは、

先ず三芳中学

会の秋季グランドゴルフ大会が開

催では収容しきれず、

変名誉なことだと思います。

⑥秋季グランドゴルフ大会

歳以上の方をお招きしていました

高齢者が増える中で従来の開

る皆さんには大変好評のようでし

昔の麦踏みや脱穀を知ってい

が披露されまし

年までは70歳になられた方と、

75 昨

で3部構成で行われました。

老人クラブ連合

督は三芳出身の江黒さんです。

⑤ JOC竹田恒和会長 (9月11日)

⑥秋季グランドゴルフ大会 (9月12日)

(7)敬老の日式典 (9月17日)

8開拓の息吹(9月17日)



